



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA

 **INBAL**

Dirección de Difusión y Relaciones Públicas
Ciudad de México, a 24 de julio de 2024
Boletín núm. 1158

El ciclo *¡Leo... luego existo!* celebra el 70 aniversario del natalicio de Vicente Quirarte

- La actriz María Prado leerá textos del autor el domingo 28 de julio de 2024, a las 12:00 h, en la Sala Manuel M. Ponce

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (Inbal), mediante Extensión Cultural, invitan al ciclo de lectura en voz alta *¡Leo... luego existo!* este domingo 28 de julio de 2024 a las 12:00 h, en la Sala *Manuel M. Ponce* del Palacio de Bellas Artes.

Vicente Quirarte es poeta y escritor de narrativa, teatro, crítica literaria y ensayo histórico. Realizó estudios en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Es maestro en Letras Hispánicas y doctor en Literatura Mexicana por la UNAM, donde imparte clases en la División de Estudios de Posgrado.

Ha sido profesor visitante en Austin College, en la Universidad Hebrea de Jerusalén y las universidades españolas de Valencia y Sevilla. Fue miembro del Sistema Nacional de Creadores de Arte y actualmente es investigador nivel II del Sistema Nacional de Investigadores. Es miembro numerario de la Academia Mexicana de la Lengua desde 2003. En 2016 ingresó a El Colegio Nacional.

Ha recibido múltiples premios y reconocimientos como el Premio Nacional de Poesía Joven “Francisco González León”; en 1990, el Premio Nacional de Ensayo Literario “José Revueltas”; en 1991, recibió el Premio “Xavier Villaurrutia” por *El ángel es vampiro*. Premio “Sergio Magaña” 2000; Premio Iberoamericano de Poesía “Ramón López Velarde” 2011; Premio Universidad Nacional 2012 en la categoría Creación Artística y Extensión de la Cultura.

Algunas de sus obras son: *Teatro sobre el viento amado* (1979), *Peces del aire altísimo* (1993), *Razones del samurai* (2000), *Un paraguas y una máquina de coser*; *Morir todos los días* (2010) y *La invencible* (2013). En noviembre de 2015 publicó la novela *La isla tiene forma de ballena*.

El Inbal, a través del ciclo *¡Leo... luego existo!* celebra el 70 aniversario de su natalicio, con una lectura a cargo de María Prado, actriz de cine, teatro y televisión. Es una de las actrices más prolíficas de la televisión mexicana. Ha actuado en más de 40 telenovelas, entre las que destacan *Mañana es primavera*, *Alcanzar una estrella II*, *María la del barrio*, *Alguna vez tendremos alas*, *El diario de Daniela*, *La otra*, *Amarte es mi pecado*, *Heridas de amor* y *Mañana es para siempre*.
Pas: 11560, alcaldía Miguel Hidalgo, CDMX.
Tel: 5623 6000





CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



INBAL

En cine actuó en películas como *Renuncia por motivos de salud*, *El esperado amor desesperado* y *Reclusorio*.

“¡Leo... luego existo!”, está dirigido a público mayor de 15 años, personas adultas y adultas mayores. Actividad en la cual actrices y actores con amplia experiencia, reconocimiento y compromiso social leen en voz alta textos de diversas autoras y autores preferentemente nacionales, en un acercamiento eficaz entre el público y quien lee, en una búsqueda de la motivación que impulse a ese posible lector a adentrarse en el mundo de la literatura.

Esta actividad es gratuita. Se contará con la participación de Myrna Dávila, intérprete independiente de Lengua de Señas Mexicana.

También se extiende la invitación para que las personas asistentes participen en la dinámica *Somos Lectores INBAL*, el cual busca el acercamiento a los libros y la literatura. A través de un registro, las y los participantes podrán obtener un carnet literario en el que por cada actividad a la que acudan, podrán obtener un sello de asistencia. Al finalizar la temporada podrán obtener algunos incentivos.

Para más información consulta las redes sociales de Extensión Cultural INBAL. También se contará con transmisión en vivo a través de: <https://www.facebook.com/extensionculturalinbal>